Sehr traurig nehmen wir Abschied von unseren beiden Stifterinnen

Elisabeth van den Berge und Rosemarie Goeke

Bereits 2005 errichteten die beiden Schwestern gemeinsam die "Stiftung von Beust'sches Haus" als Treuhandstiftung unter dem Dach der Deutschen Stiftung Denkmalschutz. Damit trafen sie vorausschauend Vorsorge für das Denkmal, das ihnen nicht nur Zuhause war, sondern zu einem Lebenswerk wurde. Mit großem Einsatz haben sie das als Einzeldenkmal geschützte Haus gerettet, es mit viel Herzblut restauriert und zu einem besonderen Juwel für Hachenburg entwickelt.

Wir sind ihnen für dieses außergewöhnliche private Denkmalengagement sehr dankbar, werden ihr Andenken stets in Ehren halten und fortan ihrem Wunsch gemäß für den würdigen Erhalt des von Beust'schen Hauses in Hachenburg Sorge tragen.

Unser aufrichtiges Mitgefühl gilt ihren Angehörigen und Freunden.

